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CAFÉ COM O PREFEITO
Mesmo que até aqui não tenha
concluído nenhuma

_ anunciada em

alto e bom tom, pela Difusora, FM

91.5, o prefeito Samir Ahmad esta

semana ao participar do Café com o

prefeito, dentro do Rádio Revista, com
Batista Cruz, não deixou por menos e

anunciou a pavimentação de todas as

transversais que ligam a beira mar às
avenidas João Pinho e Senador Galotti,
além de trechos da Moreira Gomes

e outras tantas, claro, inicialmente
abrindo licitações. "Inimigo" político
de Samir, sugeriu que perguntássemos
a ele, como ficam o Estádio Municipal,
há algum tempo no mais completo
abandono e a sede central da

prefeitura, ou seria melhor continuar

pagando aluguel? Por fim, o cidadão,
também fala sobre a sujeira da praia,
criticando, acredite a retirada dos
entulhos. Esse é do contra, mesmo!!

EDUARDO PINHO MOREIRA
Mesmo que tenha optado por não disputar as eleições deste ano, ainda assim, o
nosso sempre governador Eduardo Pinho Moreira, é o nome mais forte do MDB,
especialmente no Sul do Estado.
A tal ponto que muitos dos seus correligionários aguardam uma definição para um

rumo a ser tomado visando as eleições de outubro, não só para o governo, como as

que escolherão os deputados federal e estadual.
.

Em Laguna, sua terra natal, ninguém esquece das obras que trouxe para a cidade

juliana, como a SC-l00, acesso ao Farol de Santa Marta, a avenida Marronzinho Júnior,
a Udesc e o Colégio Militar Feliciano Nunes Pires
É esperar para ver.

DatasHistóricas

JORNAL DE LAGUNA NA MIX
o Jornal da MIX. de segunda à sexta-feira, às sete da

manhã, com produção e apresentação de Paulo Cereja
"vozeirão" do rádio catarinense.especialmente nas sex;

o

.. -

di' f I' d
as

tem a partícípação o co umsta, oca izan o a edição dOJl
e comentando os assuntos que ali estão e que dominam
a cidade. Sem esquecer que Batista Cruz, na Difusora da

'

8h às 9h, também dá uma geral do que está registradonS
semanário online e impresso da terra de Anita.

o

DIREITO DE VIZINHANÇAMorador da praia do Mar Grosso, preocupado em
resguardar o direito constitucional de vizinhança

aliás ignorado por construtora, não teve outra saída'
senão acionar a justiça:

LAGUNA NA GLOBO
Por conta da ressaca, com ondas de quase cinco metros

.
,

a terra de Amta voltou a aparecer na Rede Globo,
especialmente em edições do poderoso Jornal Nacional e

no Hoje. Foi assim na segunda, terça e quarta·feira.

90 ANOS DA ACI
Dentro das comemorações dos 90 anos da Associação
Catarinense de Imprensa, teremos a produção de vídeo'
com ex-presidentes como Ademir Arnon, Cyro Barreto,
Moacir Pereira, Osmar Schlindwein, Roberto Alves e

Salomão Ribas Junior.

VALORES DE ALUGUEL
Leitor do JL, sugerindo pauta sobre os valores de

aluguel em Laguna, muito especialmente no centro

comercial e histórico da cidade e que segundo ele,
são os mais variados, aparecendo de três, quatro,
cinco, nove, 10, 15, 18, 27 e 35 mil, todos, mensais.
Ele diz também que, curioso, faltam imóveis para

locação. Pois e agora!!

tObituário
4n'A"'Aiilj,,61t!t

.
Tempo em Laguna

\ I I
, "

Dia13
.

_ Maria Elizabete da Silva, 67

anos. Residia no Progresso..)

- -

Hoje (20): Tempo ensolarado e frio. Temperatura baixa.
Vento sudoeste a sudeste, fraco a moderado.

Min. 7°C - Max. 18°C / Chance de chuva: 0%
Dia 14
_ Cecília Pascoal Costa (Baco),
51 anos. Residia na Barbacena.

Amanhã (21): Tempo ensolarado e frio. Temperatura
baixa. Vento sudoeste a sudeste, variando para nordeste;
fraco a moderado.

Min. 7°C - Max. 17°C / Chance de chuva: 0%

Dia 16
. 60

- Eva Ribeiro da SIlva,

anos. Residia no Farol de santa

Marta.

»21 - 2004 - Nesta data, o então delegado da Delegacia
da Capitania dos Portos de Santa Catarina, em Laguna,
anuncia a programação anual da SOAMAR Laguna.
»24 - 1905 - Surge mais um jornal na cidade. É o

"Magnólia".
»24 - 2004 - Vem à cidade, o Bispo Diocesano Dom
Hilário Moser, para celebrar a missa festiva de Nossa
Senhora Auxiliadora, nà Roseta,
»25 - 2005 - Circula aqui, o número 4 da revista

Laguna, apresentando um completo roteiro dos pontos
de atração turística da cidade, editada pela CRF

Publicidade, com textos de Sérgio Cunha, fotos de
Robson Amândio e arte de Jean Milezzi.
»26 - 2006 - Integrando as comemorações do
bicentenário de nascimento de Jerônimo Francisco
Coelho, a Câmara de Vereadores de Laguna promoveu
uma sessão solene, com entrega, pela Associação
Catarinense de Imprensá, da capa de O Catharinense,
primeiro jornal a circular em Santa Catarina, sob o

.comando do saudoso lagunense .. Na tp.esma ocasião

.foi lançado livro focalizando a trajetória de Jerônimo

Coelho, .de autoria do saudoso professor Carlos
Humberto. Correa.

, 79 anos·
- Lourenço Tomaz,

Dia 17
_ Bemadete Paulino Lampreia,
72 anos. Residia no Campo de

Fora.

Domingo (22):· Tempo com sol e poucas nuvens.

Temperatura baixa. Vento nordeste, fraco a moderado.
Min. 8°C - Max. 20°C / Chance de chuva: 0% Residia no ProgressO.

BAIXAMAR

Dia 18
!

_ Rosinete Luchina, 60 �o.
.' h' mUitO!

Lagunense, residia a

anos em Garopaba.

OS 1�
Estela Floriano Raro ,

da
anos. Residia na ponta

Barra.

HOJE AMANHÃ

Tabuas das marésFases da lua
',���'; - Cheia - até amanhã (21)

� - Minguante - de 22 até 29

• - Nova - de 30 até 6/6

(.. - Crescente - de 7/6 até 13/6

04:02=0.2 - 13:34=0.0

PREAMAR BAIXAMARPREAMAR BAIXAMAR
DOMINGO

00:31=0.3 - 14:27=0.1 01:21=0.3 - 15:31=0.1
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UMAOUTRAAGENDA (MUNDIAL):
LIBERTEMOSAVIDAOUUMOUTRO

PARADIGMACMLIZATÓRIO?

Teólogo, escritor
e, professor
universitário

!à0utro paradigma é o do frater: o irmão
e a irmã de todos os seres humanos
entre si e os irmãos e as irmãs de todos
os demais seres da natureza. Todos os

seres vivos possuem como Dawson e

Crick mostraram nos anos de 1950, os
mesmos 20 aminoácidos e as 4 bases

nitrogenadas, a partir da célula mais

originária que surgiu há 3,8 bilhões
de anos, passando pelos dinossauros
e chegando até nós humanos. Por

isso, diz .a Carta da Terra e o enfatiza
fortemente o Papa Francisco em suas

duas encíclicas ecológicas, Laudato Si:
sobre o cuidado da Casa Comum (2015)
e a Fratelli tutti (2020): um laço de
fraternidade nos une a todos, "ao irmão

Sol, a irmã Lua, o irmão rio
e a Mãe Terra" (LS n.92; CT

preâmbulo). O ser humano se

sente parte da natureza e possui
a mesma origem que todos os

demais seres, "o humus" (a
terra fértil) de onde

'

se deriva o homo,
como masculino e

feminino, homem e

mulher.
Se no primeiro
paradigma vigora
a conquista e

a dominação
(paradigma
Alexandre Magno
e Hernan Cortes),
no segundo se

mostra o cuidado
e a corresponsabilidade de
todos com todos (o paradigma
Francisco de Assis e Madre
Teresa de Calcutá).
Figurativamente representando
podemos dizer: o paradigma
do dominus é o punho cerrado

que submete e domina. O paradigma do
frater é a mão estendida que se entrelaça
com outras mãos para a carícia essencial
e o cuidadode todas as coisas.
O paradigma do dominus é dominante e

está na origem de nossas muitas crises e

em todas as áreas. O paradigma do frater
é nascente e representa o anseio maior'
da humanidade, especialmente aquelas

�ndes maiorias impiedosamente
dominadas, marginalizadas e condenas
a morrer antes do tempo. Mas ele

possui a força de uma semente.'Como'
em toda semente, nela estão presentes
as raízes, o tronco, os ramos, as folhas,
as flores e os frutos. Por isso por ele

passa a esperançá, como princípio

(Final)
mais que com virtudes, como aquela
energia indomável que sempre projeta
novos sonhos, novas utopias e novos

mundos, vale dizer, nos fazem caminhar
na direção de novas formas de habitar a

Terra, de produzir, de distribuir os frutos
da natureza e do trabalho, de consumir
e de organizar relações fraternais e

sororais entre os humanos e com os

demais seres da natureza.
A travessia de um paradigma do

dominus para o paradigma do frater
Sei que aqui se põe o espinhoso
problema da transição de um paradigma
ao outro. Ele se fará processualmente,
tendo' um pé no velho paradigma do
dominus/ conquista pois devemos

garantir nossa subsistência e outro pé no
novo paradigma do frater/cuidado para
inaugurá-lo apartir de baixo. Aqui vários
pressupostos devem ser discutidos, mas
não é o momento de fazer isso. Mas uma
coisa podemos avançar: trabalhando o

território, o bioregionalismo,
se poderá implantar
regionalmente o novo

paradigma do frater/cuidado
de forma sustentável, pois
tem a capacidade de incluir a

'

todos e criar mais igualdade
social e equilíbrio ambiental.
Nosso grande desafio é este:

como passar de uma sociedade

capitalista de. superprodução
de bens materiais para uma

sociedade de sustentação
de toda a vida, com valores

humano-espirituais, intangíveis como

o amor, a solidariedade, a compaixão,
a justa medida, o respeito ,e o cuidado

especialmente dos mais vulneráveis.
O advento de uma biocivilização
E�sa nova civilização possui um

nome: é uma biocivilização, na qual a

centralidade é ocupada Pela vida em toda
a sua diversidade, mas' especialmente
'a vida huma pessoal e coletiva. A

economia, a política e a cultura estão a

serviço da manutenção e da expansão
das virtualidades presentes em todas as

formas de vida.
O futuro da vida na Terra e o destino
de nossa civilização está em nossas

mãos. Temos pouco tempo para fazer
as transformações necessárias, pois
já entramos na nova fase da Terra,
seu aquecimento crescente. Falta a

suficiente consciência nos chefes de
estado sobre as emergências ecológicas
e é muito rara ainda no conjunto da
humanidade.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Vocêse inspira ou se compara?

Nos últimos dias, eu fiz uma pergunta
em uma das redes sociais que utilizo

questionando o seguinte: quando você vê
uma pessoa crescendo na vida e

carreira, fazendo movimentos,
tendo resultados, que inclusive
você também gostaria, isso te

inspíra ou te frustra?
Amaior parte respondeu que acaba
se inspirando, algumas disseram

que isso,' de alguma
forma, gera comparação
o que acaba promovendo
frustração.
Na minha percepção
penso que as duas

questões ocorrem de

alguma forma, de um

lado, observar pessoas

qúe estão fazendo algo
Desenvolvimento

ser em você mesmo, além de minimizar

comparativos, o controle do crescimento
se concentra exatamente em você e na

motivação para ser uma melhor versão do

que você construiu até aqui.
Lembro de um momento de minha carreira

que me marcou, fui contratada para

palestrar em uma das maiores marcas

de produtos de limpeza do país e o tema

da palestra era sobre protagonismo,'
obviamente comecei a pensa! nos

conceitos, exemplos de pessoas
conhecidas

.

e que rotulamos
como protagonistas, porém,
queria fazer algo diferente e

sabem o que fiz e sobre o que
falei? Sobre a minha própria
história, sim, não é arrogância,
é reconhecimento. Todos
nós temos a nossa narrativa,
protagonizamos diversos

Sodoeconórnlco
.
momentos 'de nossas vidas,Educadora
porém, ao olhar para o lado e

comparar com feitos "majores",
acabamos que depreciamos a

nossa construção, grande erro.

Acredito que seja sim, super

importante que tenhamos influências e

pessoas para, de alguma forma, promover o
nossomovimento,mas jamais desconsidere
a sua capacidade de influenciar a si mesmo
e também outras pessoas, não é a fama que
deve gerar inspiração e protagonismo, mas
sim a própria condição de fazermos mais
e melhor todos os dias em nossas próprias
histórias. Antes de olhar para o lado, olhe
para dentro. Pense nisso!!

Psicóloga
Mestra em

que nos gera interesse
é de fato, um motivo
de impulso, inspiração
ou seja, o feito do
outro exerce influência
de alguma forma em

Executiva

nossos comportamentos.
Por outro lado, quando olhamos

para o que os outros fazem,
principalmente quando ainda não fizemos,
independente da razão, de alguma forma
nos comparamos,

' reduzindo nossa

capacidade e depreciando nossas próprias
construções, já sentiu isso? Eu sim!
A grande reflexão é que independente de

personagem que você decida apreciar e

admitar o maior foco de inspiração deve

Foguete antes do tempo???

Pô, nem se viu a obra
e já estás com

esse barulho?

Rua Dolvino Custódio Geremia, 738 Portinho próximo a subido do Morro do Corte
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas amanhã, 21, às 18h na Matriz de Santo Antônio dos
Anjos e na Capela de São Sebastião, em Barranceira, 19h15 na
Igreja de Santa Terezinha do Menino Iesus.no Mar Grosso e

na Capela de São Francisco de Assis, na Cohab e às zoh, na
Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, no bairro Progresso,
inte!?rando a programação da padroeira do bairro; domingo,
22, as 8h nas Capelas do Sagrado Coração de Jesus, no

Portinho e na Santa Bárbara, em Caputera, 9h15 na Capela
de São Judas Tadeu, em Barbacena, 9h30 na Matriz, 10h30
nas Capelas de São José, em Bentos e de Nossa Senhora dos

Navegantes, em Nova Fazenda e às 19h na Matriz; terça
feira, 4, às 6h30 e 19h na Matriz e quarta-feira, 25, às 15h
na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

Janelas & Estilos

A entrada principal protegia por varanda, recuo no alinhamento
frontal do corpo da casa e janelas altas; demonstram a intenção
de privacidade. Construção localizada na rua Voluntário Carpes,

no centro.

ASFALTO ENTRE AS PRAIAS DO GI E DO
SOL DARÃO UM NOVO ACESSO A BR-l0l
Aprefeitura lançou esta semana importantes editais de licitação

Um convênio de R$ 16 milhões firmado entre o município e o Estado na última sexta

feira, 13, deu condições para que a prefeitura de Laguna lançasse esta semana, exatamente

na terça-feira, 17, editais de licitação para pavimentação do novo e importante acesso de

toda a cidade a BR-101, além de conectar as praias do Oi e do Sol, conforme publicado no

Diário Oficial.
O resumo das licitações: uma para pavimentação asfáltica, drenagem pluvial, e

sinalização viária da avenida Cláudio Horn (Gi), na praia do Gi e avenidas Clodoaldo
Althoff e Léo Feuerschuette e trecho da Jaime Rodrigues, já na Praia do Sol.

.

A outra licitação visando o asfaltamento, drenagem pluvial, e sinalização viária de

trecho da Jaime Rodrigues na praia do Sol.
A abertura de envelopes acontecerá às 14 e 16h, respectivamente do dia 20 de junho.

-

"

ErnCabeçuda
CÂMARA PROMOVE
SESSÃO ITINERANTE

Marcada para às 18h da próxima segunda-feira, 23, no Salão Paroquial de

Cabeçuda, mais uma sessão itinerante da Câmara. de Vereadores de Laguna, aliás
a exemplo do que já fez em outros bairros como Ribeiro Pequeno e Caputera,uma
forma de tornar os seus serviços, mais conhecidos da população.

A lembrar que até as eleições passadas, Cabeçuda contava com 3.561 eleitores,
distribuídos nas dez sessões.eleitorais instaladas na Escola Saul Ulysséa. O prefeito
eleito Samir Ahmad foi o mais votado do bairro, com 1.008 votos, seguido por Mauro'
Candemil, com 594, Evandro Farias 354, Peterson Crippa 309,Paulinho Magapavi 60
e Gilberto Sousa 19, evidenciando a abstenção e votos nulos e brancos.

O Vereador Rhoomening Rodrigues (PSDB), atual presidente do Legislativo
lagunense, é o representante do importante bairro.

CAIXA CHEGAAOS 76 ANOS EM LAGUNA
Dos 161 anos de sua fundação, em 12 de

janeiro de 1861, pelo decreto 2723,_assinado
por Dom Pedro II, a agência da Caixa

Econômica Federal, em-Laguna, napróxima
quinta-feira,26, chegará aos 76 anos de

instalação, sendo uma das mais antigas
em Santa Catarina e muito especialmente
no Sul do Estado, oferecendo uma grande
gama de operações de crédito.incluindo o

FGTS, seguro desemprego, entre outras.

Atualmente atendendo. na avenida
Colombo Salles, a agência' lagunense que
teve como primeiro gerente o saudoso
Giocondo Tasso, já esteve sediada nas ruas

xv de Novembro, Raulino Horn, Gustavo
Richard e Oswaldo Cabral.

Entre seus gerentes, não necessariamente
nesta ordem, destacamos Carlos Silva,
Alberto Crippa, Luiz Francisco' Wildner

da Fonseca, D'Eu Francisco Costa, Igor
Ivanov, Lindomar Vicente, Carlos César

de Souza, Josemar Lopes e Silva, Martinho
Goulart, Gilbert Mello de Souza, Nilton da

Silva, Almir Turra, Tommy Preto e a atual

Gisele Mendes Almeida.
Entre atendentes e terceirizados, extra

oficialmente o quadro local chegaria a 34 .

colaboradores.

Licitação da RodoviaAgeuMedeiros
AMURELMANTÉM

EMPRESAVENCEDORA
A Amurel- Associação

dos Municípios da Região
de Laguna,' através. do
Consórcio Intermunicipal
Multifinalitário

.
(CIM),

. para pavimentar a rodovia

Ageu Medeiros, entre

Laguna e Tubarão.
A rodovia soma 24

quilômetros, dos quais
13 na cidade juliana e 11

em Tubarão, praticamente
criando um acesso para

que a região da cidade

azul chegue mais rápido
ao Farol de Santa Marta,
sem precisar acessar a

acatando
exarado
Tribunal

Estado,
CONFER

entendimento

pelo TCE-
de Contas do

confirmou a

- Construtora
Fernandes como

vencedora da licitação

Laguna.
Além da pavimentação,

acontecerão os serviços
de drenagem pluvial,
implantação de uma

ciclovia, com sinalização
viária e a necessana

construção de uma ponte,
tudo dentro dos recursos

liberados pelo governo do

Estado, na ordem de R$ 85

milhões.

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

VIVIAN SELIG ASSUMINDO
DELEGACIA ESTADUAL

@]@kilojaolaguna

Rua Gustavo Richard, 471

Laguna - Fone 1481 3646-0766

Após quase um ano atuando na Dpcami-Delegacia de Proteção à Criança,
Adolescente, Mulher e Idoso, em Laguna, a dra.Vivian Garcia Selig, foi convidada
e aceitou assumir na próxima quinta-feira, 26, a Delegacia Estadual de Proteção
dos Direitos das Mulheres (DPDM), novo órgão da Polícia Civil, em nossa capital,
que fortalecerá a atuação no combate e prevenção a crimes contra a mulher, além de

ações que envolvam conhecimento altamente especializado e meios técnicos para
a sua solução, inclusive, a organização estratégica de ações em caráter estadual ou

interestadual na área.
Vivian Garcia Selig

Titular da Dpcami e presidente da Associação dos Delegados de Polícia de Santa

Catarina (Adepol), Vivian Garcia Selig foi delegada regional em Tubarão. Há 16 anosaa
corporação, é especialista em Ciências Criminais, Gestão Pública e Direito das Mulheres.

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn, 114 - 2° andar
Nuche Dryll Center - Centro - Laguna - SC

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Páge: www.jomaldelaguna.com.br

Fone/fax: (48) 3646.1385
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Opinião
Adeus à máscara e à covid

*Por Fernando Rizzolo

Ontem fui à casa de um amigo, pois fui convidado a uma confraternização no
salão de festas do seu prédio pela passagem do seu aniversário, São aqueles
compromissos aos quais a gente não pode faltar, afinal, são anos de amizade. Já
no caminho, a primeira coisa queme veio àmente foi: chego demáscara ou não?
E se ninguém estiver de máscara e eu chegar vedado, serei o hipocondríaco da
festa?Mas, como não costumo ficar.conjecturando no trânsito, preferi conferir
no bolso e certificar-me de que minhamáscara estava bem ali, ao meu alcance.
Chegando lá, ao abrir a porta do salão, apertei minha máscara no bolso de
ansiedade. Dito e feito, eram mais de cem convidados, todos sem proteção e,

bem à vontade, rindo e bebendo. Obviamenteme senti aquele sujeito que no frio
resolve entrar numa píscína gelada, mas com aquele ar de segurança de fazer
inveja abolsonaristas negacionistas. .

Sorri, cumprimentei os que eu conhecia e tentei relaxar, mantendo a calma e

respirando o frescor do ar dos sorrisos, dos abraços, das janelas fechadas e da '

frieza do ar-condicionado. Afinal, pensei naquela velha frase: "Se tiver que
eegar, já peguei".
E curioso observar que as pessoas atualmente acreditam que apandemia de covid
étpisa do passado, e que existe no inconsciente coletivo um certo policiamento
em observar que quem está de
máscara neste momento e em "A pergunta que não
lugar social é quase um mal- ,.

educado.Osquetentavamentrar quer calar e a seguinte:
de máscara logo se intimidavam Com o novo aumento

esutilmenteatiravamesorriam de casos de covid-19
forçados.
Dizem que "onde há fumaça, há
fogo", e não é.pra menos que,

.

quando sento na minha velha
poltrona e assisto às cenas atuais
de "lockdown da China", com
todo aquele rigor, desconfio de
que algo está errado, e que logo,
por aqui e em outros lugares do
mundo, outra bomba de vírus
surgirá.
O Brasil registrou um aumento
de 29% na média móvel
de' novos casos de pessoas
infectadas pelo Sars-Covz em

relação a duas semanas atrás. As
informações são recolhidas pelo consórcio de veículos de imprensa diariamente
cam as Secretarias de Saúde estaduais. Já os dados da vacinação contra covid
foram afetados pelo ataque hacker ao sistema doMinistério da Saúde, ocorrido
em ,dezembro e que le,;,ou à falta de atualização em diversos estados por longos
penados de tempo. Alem disso, uma pesquisa da UFMGmostra subnotificação
de casos de covid em 2020 nas cidades de Belo Horizonte, Salvador eNatal.
A pergunta que não quer calar é a seguinte: Com o novo aumento de casos de
covíd-rç acima mencionado, que são relativamente consideráveis, e com a

ocorrência de subnotificações, agregados ao fato de uma nova pandemia na

China, o que têm a dizer aqueles responsáveis pelo poder público e candidatos
que aboliram a obrigatoriedade das máscaras? Assim como o governo federal
que aposta no não retomo do VÍrus em nível pandêmico?

'

nNez as cenas de lockdown rigoroso naChina estejam nos mandando um sutil
recàdo do ponto de vista sanitário. Mas, em época de eleição, tudo é válido até
confraternizar em aniversários com umamão na taça e outra no bolso, sentindo
umamáscara que implora para ser utilizada, e eu naverdade não vendo ahora de
ir embora. Agora sóme restaaguardar 10 dias e ver se aqueles "parabéns a você"
nãome fizerammal...
*Advogado, jornalista, mestre emDireitos Fundamentais.

acima mencionado,
que são relativamente

consideráveis, e
com a ocorrência de

subnotificações, agregados
ao fato de uma nova

pandemia na China, o.
que têm a dizer aqueles
responsáveis pelo poder
público e candidatos que
aboliram a obrigatoriedade
das máscaras?

' "

Artigos ou cartas, envie para redator@jomaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

Melhoria noatendimento

REFORMA NA FARMÁCIA PÚBLICA
Objetivando dar mais conforto aos usuários que procuram o atendimento, o governo

municipal vem dando andamento aos trabalhos de reforma na Farmácia Popular Municipal,
inclusive co� ampliação de todo o espaço, para abrigar uma sala de espera mais adequada.

Ao contrário do que acontece hoje, quando concluídos os trabalhos o usuário também

disporá de melhor acesso.
A Farmácia Pública Municipal, anexa a Policlínica, na rua Nereu Ramos, no Magalhães

funciona de segunda a sexta-feira, das 7h30 às 17h, sem fechar ao meio-dia.

Obras na orla doMar Grosso

PREFEITURA ABRE LICITAÇÃO

Com recursos do governo estadual, na ordem dé cinco milhões, a prefeitura de Laguna
divulgou na quarta-feira, 18, o edital de licitação para obras na orla da praia doMar Grosso;'
visando a contratação de empresa para execução dos trabalhos de pavimentação asfáltica,
drenagem pluvial, passeios públicos e sinalização viária da 'conhecida avenida Rio Grande
do Sul/Maurílio Kfouri, com 2,5 quilômetros de extensão.

A abertura das Propostas está marcada para o dia 22 de junho.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2" Vara Cível da Comarca de Laguna

RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro.Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-
8356 - Email:laguna.civeI2@tjsc.jus.br

USUCAPIÃO N° 5001653-22.2019.8.24.0040/SC
AUTOR: LILIANE DA SILVARAFAEL

EDITAL N° 310001359389

JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI -; Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): Interessados, Incertos e não sabidos

Prazo do Edital: 30 dias'

Descrição does) Bem(ns): Um imóvel situado na Quadra Q-053 localizado na Rua
Saul Ulissea n° 90,.bairro Mar grosso, nesta cidade, com área total de 223,35m2
medindo 8 metros de frente_por 13,00 metros de fundos, fazendo frente de 8 metros
com Rua Saul Ulissea e fundos com dois seguimentos sendo o primeiro de 3,70
metros com Rafael de Oliveira Bem Pinto Matricula n° 1.562 e o segundo de 3,96n
com Paulo Sergio Gevaerd Mariza d Souza Gevaerd, matricula n° 11.138; Lado
esquerdo de 28.4m com Jaqueline Correa Rosa Fernandes matricula n° 17.652 e lado
direito de 28,38 com Gislaine Fernandes matricula 29.193 conforme levantamento

topográfico. No referido imóvel, há a moradia da Requerente e fez benfeitorias, que
conforme memorial descritivo trata-se de uma residência construídamista com área de

91,27m2, além de uma edícula em alvenaria com área total de 38,03m2, Prazo Fixado
para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) péssoa/s) acima 'identificadafs),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)
(s) forrem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de

que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S)
para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do

primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se
o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as

alegações formuladas pelo autor (art..344 do CPC). Será nomeado curador especial'
no caso de revelia (art. 257, IV do CPC),E para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de
costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.

Documento eletrônico assinado por ELIANE DEMETRIO, JOSE DA SILVA, Técni�o'
Judiciário, na forma do artigo l°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006.
A conferência da autenticidade do documento está disponível no endereço eletrônico

https://eproc1g.tjsc.jus.br/eproc/externo_controlador.php?aCao=consulta autenticidade·

documentos, mediante o preenchimento do código verificador 310001359389v2 e do código
CRC 48efd4de.

Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): ELIANE DEMETRIO JOSEDA SILVA
Data e Hora: 10/112020, às 17:8:38
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JUSTIÇA ESTADUAL VOLTA AO ATENDIMENTO PRESENCIAIS
C o n f o r m e de acesso ao público

/

divulgado na terça- às salas de sessão e

feira, 17, pelo de audiência, com

presidente do exceção nos casos sob '

Tribunal de Justiça, sigilo.
desembargador João A normativa,
Henrique BIasi e pela estabelece que as

corre ge dora- geral unidades judiciais
de Justiça, Denise que adotarem o

Volpato, a Justiça Juízo 100% Digital
catarinense definiu poderão ter atos

condições para, a processuais praticados
partir do proximo exclusivamente por
dia 30, restabelecer mero eletrônico e

de forma regular os remoto.

serviços presenciais De acordo com

em todas as suas a resolução, o

unidades judiciais e atendimento ao público
administrativas no externo será realizado
estado. preferencialmente
A resolução define por meio do Balcão

que os gestores das Virtual, mantendo-se
unidades poderão em operação os demais
manter até 70% meIOS tecnológicos
dos servidores em disponíveis

'

de

regime de trabalho atendimento remoto

não presencial. O com o objetivo de
limite percentual será garantir a prestação
avaliado novamente de serviços em prazo
dentro dos próximos adequado. E para as

, '90 dias. audiências de custódia,
O ato restabelece ficou definido que elas

a realização de devem ser realizadas
audiências em geral, por videoconferência
incluindo as sessões em todas as pnsoes
do Tribunal do Júri em flagrante e por
e as de julgamento cumprimento de
em todos os órgãos mandado ocorridas

julgadores; de" 'modo no âmbito do

que não ocorra Judiciário, inclusive

qualquer 'restrição nas temporárias,

preventivas, definitivas
e CIVIS, exceto

decorrentes
cumprimento de
mandado de prisão do

regime aberto.

Serviços a partir
do dia 30

O atendimento
ao público interno
e externo durante o

horário de expediente
da Secretaria do
Tribunal de Justiça' e
da Justiça de Primeiro

-

Grau, das 12 às 19

horas, nos dias úteis
A distribuição e

o cumprimento de
mandados judiciais
A digitalização de

processos judiciais
físicos
A retirada e a

devolução de autos de

processos físicos' em
-

carga
A realização de

audiências em geral,
de sessões do Tribunal
do Júri e de sessões de

julgamento em todos
os órgãos julgadores
do Tribunal de Justiça e

das Turmas Recursais,
sem qualquer restrição
de acesso ao público
às salas de sessão e/de

audiência; ressalvados
os casos em que a lei
determinar que .o ato

nas

de

deva ocorrer sob sigilo
A realização de

perícias, entrevistas e

avaliações
As inspeções

em instituições de
acolhimento e em

unidades pnsionais e

socioeducativas
As apresentações

mensais em juízo dos

'apenados em regime
aberto, bem como dos
réus que cumprem
medida cautelar e

suspensão condicional
do processo

A visitação pública Judiciário do Estado
às dependências do de Santa Catarina, dos
Museu do Judiciário espaços cedidos ao

Catarinense, de Ministério Público, �
bibliotecas e dos demais Defensoria Pública, ã
espaços do Poder Ordem dos Advogados
Judiciário do Estado de do Brasil e a outros
Santa Catarina órgãos e entidades

O acesso do conveniadas,

público externo' aos A realização,
restaurantes e caixas nas dependências
eletrônicos instalados do Poder Judiciário
em prédios do Poder do Estado de Santa
Judiciário do Estado dr Catarina, de eventos
Santa Catarina coletivos devidamente

O funcionamento autorizados pela
nos prédios do Poder autoridade competente

SOCIEDADE BENEFICENTE ESPORTIVA NAVEGANTES FORMAÇÃO
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE PARAA SOCIEDADE E DE§PORTO"

FUNDADA EM 03/02/2003 - CNPJ: 11.471.152.0001-99 - UTILIDADE
PÚBLICA INSC. 2319

LAGUNA SC, 21 DE MAIO DE 2022,

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARAAS ELEIÇÕES
A DIRETORI� DA SOCIEDADE BENEFICENTE ESPORTIVA

NAVEGANTES, COMUNICAA TODOS OS SEUS ASSOCIADOS E A QUEM
POSSA INTE�SSAR QUE IRÁ REALIZAR NO DIA 31 DE MAIO DE 2022

ÀS 19:30 HORAS EM SUA SEDE LOCApZADA NA TRAVESSA MAURO

CAMILO, N° 107, BAIRRO ESPERANÇA'- LAGUNA/SC A ELEIÇÃO DE

DIRETORIA. OUTRO SIM, AVISA À TODOS QUE AS CHAPAS DEVERÃO
SER ENTREGUES NA SEDE DA SOCIEDADE ATÉ 10 DIAS ANTES E ATÉ 2

HORAS ANTES DAS ELEIÇÕES.
PRIMEIRA CHAMADA SERÁ AS 19:30 HORAS SENDO A SEGUNDA
CHAMADA AS 20:30 HORAS PARA VERIFICAÇÃO DE QUÓRUN E

ELEIÇÃO.
-.

ATENCIOSAMENTE;

AGEUDE BARROS MACHADO
PRESIDENTE EM EXERCÍCIO

LAGUNA Se. B. ESPERANÇA TRAVESSA MAURO CAMILO 107 SEDE e. 996059836

E:mail interlaguna@gmail.com
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Uma rua uma história
Praia Grande, come parece à primeira vista não fica
no litoral, mas no sopé da Serra Geral, no extremo sul
catarinense. Não é uma praia comum, mas um imenso

espraiado de seixos rolados. O início da colonização
deu-se, por volta de 1890, pelos portugueses; pelo
ano de 1918, entre outros, habitavam em Praia

Grande, Idalino Cardoso, os irmãos Camilo João

Inácio, eRicardo João Inácio,Abel Esteves deAguiar,
Amândio Cardoso de Lima e Ildefonso Ramos da

Silva. Em 31 de dezembro de 1943 foi criado o Distrito de Praia Grande que passou a categoria de Vila. Possuía no ano de'

1946 aproximadamente 90 prédios.A emancipação política veio através da Lei n° 348 de 21 de junho de 1958. A instalação
do município deu-se em 19 de julho do mesmo ano. Gualberto Elias foi indicado como prefeito provisório. Em seguida
foram escolhidos os candidatos a Prefeito do novo município, José Inácio Junior a Abel Esteves de Aguiar, saindo-se
vencedor, o primeiro por pequena vantagem de votos. É nome de travessa na Praia do Mar Grosso.

Laguna ontem.. � Gente
de nossa terra
Maria Estelita Barreto

Nascida em Imarui, em 10 de outubro de 1924, filha de no período de 1257 a 1962.

Águeda (Capanema) e de Júlio Heleodoro Barreto Júnior, a nossa Aprovada em novo concurso,

homenageada, em 1946, concluiu o curso Normal no Colégio foi nomeada para exercer o

São José, em Tubarão. Como professora normalista, iniciou a cargo da classe MM-27, da

nobre missão de educadorá no ano seguinte, no Grupo Escolar , Carreira de Inspetor Escolar,
Jerônimo Coelho, praticamente exercendo todas as funções na

'

sendo lotada em Tubarão. De março de 1962 a dezembro de

área, inclusive dirigindo por um ano o Grupo Escolar Visconde 1978, exerceu o cargo de Coordenadora Local de Educação, em
de Taunay. Através de concurso de remoção, foi nomeada nossa cidade. Em 1978 foi nomeada para o cargo de Chefe da

para a direção do Grupo Escolar Carlos Gomes, de Imarui, Divisão de Apoio Administrativo. Em 1981, após trinta e quatro
ali assumindo em agosto de 1952. Também em Imarui, foi a anos de relevantes serviços prestados à educação, conquistou a

primeira diretora do Curso Regional Professora Sérgia Lima, sua aposentadoria, conforme a portaria 3.263.Vista parcial da área em. frente ao Museu, nos anos 20 ...

Parece

... o mesmo local, já com o prédio
construído e que há alguns anos abrigou a prefeitura.

o registro é 15 de maio de 2010, e reuniu João Jerônimo de Medeiros, Flávio Goulart Barreto e Arthur de Carvalho Cook,
destacadas inteligências de nossa cidade. Foi durante o lançamento do livro Tão longe, tão perto.
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Dr. Ernesto Baião Bento,
conheddoadvogado
da cidade, aliás tendo
presidido a OAB local, assim
como também conselheiro,
recebendo cumprimentos
pelo seu aniversário

Luise e o lagunense Henrique Medeiro.s oficializaram a união nas Ilhas
Maldivas. Entre os presente no casamento intirpista, os pais do noivo,

Jane e Márcio Medeiros e o irmão Raul. O casal está à espera do primeiro
herdeiro, que se chamará Noah

Luis Miguel Carneiro
Duarte, que estuda na

quinta-série do Colégio
Stella Maris, amanhã estará
completando 10 anos, para
alegria da mamãe Letícia,.
que preparou uma festa e

com toda certeza, dos avós
Jadna e Márdo Carnelro

Já circulam os convites

para formatura em

Medicina da jovem Anà
Clara Barzan de Souza.

Filha de Ana Tereza e dó
médico Fábio de Souza,

a-colação de grau será na.

Unisul e os convidados
serão recepcionadas no

Espaço Michele Moraes,
em Tubarão

José Martins das Néves,
advogado, ex-vereador, e
como tal eleito presidente
da nossa Câmara, trocará

de idade na próxima
quarta-feira, 25

CaoouShow

CacauShow.
Com você em

todos osmomentos..

FelizHoje
Av. Gustavo Richard, 396 - Centro - (48) 3544-5854 / (48) 9 96968315(9
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o conceituado radialista
Paulo Cereja, da Rede
M IX, na terça-feira, 24,
dará um tempo nas

atividades para festejar
o seu aniversário,
certamente ao lado da

esposa Rose e filhos
Bruno e Luiza

Amabile Pedroso

Pacheco, na
companhia dos pais,
Katiucy e Orlando
e da irmã, Maria

Eduarda, no último
sábad0,14,recebeu
amigos e familiares

no Clube Blondin para
comemorar a chegada

dos seus 15 anos

,

'. E ainda ...
J>. O jovem advogado Thiago Nedeff Menges, entre os mais conhecidos, atuando no

eixo Florianópolis/São Paulo.

Nesta sexta-feira, 20,
brindando�adenov�o
nosso sempre governador
Colombo Machado Salles

A próxima terça-feira, 24,
será de cumprimentos para
Marilda Mattos Carneiro,

que estará festejando
o seu aniversário.

Pessoa das mais queridas
de nossa gente, trocando
de idade amanhã, 21, o
Procurador de Justiça
aposentado, dr. Sidney
Bandarra Barreiros, claro,
ao lado da mulher:Maria
Salete e demais familiares

ATÉ

50%
.'

O
DE DESCONTOS

-

EM CONSULTAS MÉDICAS,
EXAMES LABORATORIAIS,
EXAMES DE ALTO CUSTO �
MIJITO MAIS.

lO •

+ +:;1:
+ '+ +

+ + +

+ + + Silva Fernandes CRM: 17829
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.

cOJ;lco.rrentes serão
avaliados mediantes prova.
objetiva, prevista para Interessados enviàr currículo. para organizacionaléà
�contecer no dia I? de

-, hospitallaguna.com.br ou entregar no Setor Pessoal do
Julho. Ela abordará, os-

H
.

I
temas. de .,. cünhecimentos' ospita '.

Concursos
CAD-SC

o Conselho de Arquitetura
e Urbanismo de Santa
Catarina CAU-SC
anunciou a abertura de um

)

novo Concurso Público,
,organizado. pelo Instituto
Quadrix, com o objetivó de

preencher vagas em cargos
de nível médio, técnico e

superior, mais formação.
de cadastro de reserva do

quadro. de pessoal do. CAU
SG. De acordo com o. edital,
as oportunidades são. para:
Assistente Âdníinistrativo!
(l); Técnico

Secretariado.; Advogado;
Aua}ista '.t\dministraJ);Vo."

Analista
Contratos

e Lic Arquiteto.
.

e

Urbanista. 1\s oportunidades
são para as cidades de

Florianópolis, Blumenau,
Chapecó e Joinville, Caso

contratados, os profissionais
deverão. exercer suas

funções em jornadas de 40

horas semanais, referente
a remuneração mensal no.

valor que ,varia entre R$
3.134,07 e 'RS 9.440;97.
Os interessadõs podem se

inscrever exclusivamente

por meio eletrônico, até

as 23h59 do. dia 6 de

junho, observado o horário.
oficial de BrasíliaJD,F, no

site aa '.
dorá, A

inscrição sé .erá confirmada
mediante pagamento . de
taxa no valor que varia de
R$55,OO a R$65,00. Como
forma de' class�caçãa,

básicos, conhecimentos
complementares e

conhecimentos específicos.
Os cargos de nível

superior prestarão prova
discursiva, O prazo de

�
validade do Concurso
Público é de" dois anos,
contados a p,attir da data de

publicação da homologação
do resultado. final na

Diário Oficial da Uili,ãü,
podendo ser prorrogado,

-"l
uma única vez, P9r igual

.

período, por conveniência
administrativa.

#'
•

Telefones Utels
ACIL .48-3646-0336

CDL "
: .48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan .48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196

APAE 48-3647-0446

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios 48-3631-3118

Defesa Civil.. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia de PolíciaCívil... .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089

Disk Denúncia 181

Epagri .48-3647-7786

Fórum de Justiça .48-3631-9221

GuardaMunicipal.. .48 -3647-3059/48-99660-2393

Guincho .48-3644-4698

Hospital. , 48-3646-0522

IGP.. : :
,

48-3647-7808

IPHAN .48-3644-1144

Polícia Ambiental.. .48-3647-7880

Polícia Militar l90/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual.. 198

Polícia Rodoviária Federal. ; 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-1655

Previdência Social., 135

Procon 48-3646-0833

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária , : .48-3644-1229
.

� .

,

HaVagas
HOSPITALBOMJESUSDOS PASSOSCONTRATA:

Copeira ,

(Requisitos: Organização e disponibilidade de horário);

Enfermeiro (a)
(Requisito: Disponibilidade de horário diurno).

Esportes
AVAÍ FAZENDO COISAS ...

o nosso querido
Avai FC, representante
catarinense na elite do
futebol brasileiro, hoje
em sétimo lugar, com 10

pontos ganhos, à frente
de Flamengo, Palmeiras,
Fluminense e Internacional,
no domingo recebeu

RUA iDUQUE DE C.AXIAS, 1 f 5- • CENTRO. l.AGUNAe perdeu para o fraco
..

.

.. ..... .'
. .

.

...

."
... . .....

Juventude, de Caxias do Fone/fax: (48) 3644.1930
Sul, logo com a certezade,

.

.

, .

que o Azulão continua pregando peças em sua torcida. Sem contar que nas proxunas
rodadas, no domingo, 22, às 19h, em Curitiba enfrentará aoAtlético Paranaense e dia 29,
em Belo Horizonte, aoAtléticoMineiro, duas verdadeiras pedreira.

Já o Criciúma, que disputa a Segundona, à noite passada pegou o Grêmio, emPorto

Alegre, voltando ajogar em casa, dia 27, diante do Cruzeiro.

Leitores do II, especialmente noMagalhães, solicitando a reapresentação do Banguzinho, nos
anos 60, comandado pelo saudoso radialista Wilfredo Silva.

Da esquerda para a direita, o próprioWilfredo, Ordeli Henrique, Luiz Nivaldo Cabral, Batista dos
Santos, Toninho, Isaias Soares de Souza e Arnoldo Durval de Medeiros. Agachados, na mesma

ordem, o então Wilfredinho, Ramon Luz, Barriquinha, Edu, Miguelito e Neném.
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Profissional
em Oestaque Há 18

Ainda pretendo· assistir a um jogo do Flamengo
no Maracanã

o que me tira do sério· falsidade

Meu sonho é . ver minha filha crescer e me dar muito

orgulho, para dizer que valeu a penal

Não tenho amuletos da sorte. Tenho fé em Deusl

o melhor conselho que já recebi· tenho dois

especiais que levo comigo: faça a sua parte e no

final o bem sempre venceI
.

trabalhando como

açougueiro, 15 destes no
Althoff Supermercado,
em nossa cidade,' o

lagunense Leonardo

Rodrigues não se

vê exercendo outra

profissão. Casado
com Talita, pai de Ana

Carolina, ele conta

aos leitores do JL como se deu sua trajetória até

aqui: "Já fui atendente em lanchonetes da cidade
e operador de caixa em outros supermercados.
Quando surgiu a oportunidade de trabalhar nesse

ramo, estava desempregado e não pensei duas
vezes. Aos poucos, a empatia com a retina e os

colegas foi crescendo, o que só vem aumentando
no decorrer dos anos", explica.

Quando questionado sobre os requisitos
essenciais para quem atua na área, o filho de
dona Mara das Dores pontua: "Não pode faltar

comprometimento, dedicação e pontualidade".
Entre as funções do dia a dia de Leonardo, que .

responde como líder ,de açougue, relaciona algumas delas: "Auxilío no recebimento de mercadorias, faço
produções, faço a escala semanal e oriento os colegas".

Apaixonado pelo que faz, ele credita ao contato com as pessoas o que mais lhe satisfaz: "É muito

trabalhar com o público e ter esse relacionamento com a equipe. Considero minha segunda família".
Aos 41 anos, c()m planos de trabalhar até li aposentadoria, o focalizado manifesta sua opinião quando

o assunto é Laguna: "A cada dia que passa agradeço a Deus por viver uma cidadeabençoada. Ainda que
lentamente, sinto que estamos evoluindo e talvez possamos ter um lugar ainda melhor para nossos filhos

construírem suas vidas à longo prazo".

'anos

08EOI-28251

�

Henio
CaldolO

CORROOR D.E IMÓVEIS
(48J 3641�0024 .�9998611119
www.henioimoveis.com.br

Soltas.
fi

Experiência de Deus, de segunda a sexta

feira, àS-l0h, pela Rádio Hits FM 87;9, com
o Padre �eginaldo Manzotti, vem ganhando

cada vez mais audiência.

Qualidade. Ganhando audiência em toda a região, o
programa Arquivo Musical, produzido e apresentado

de segunda a sexta-feira, sempre às 14h30, por Álvaro
Prates, pela FM 100.3, Difusora, a Rádio deIrnbítuba.

ESSa joça de Yakecan, motivou falta de luz ern
diversos bairros da cidade. Atenta, equipe da Celesc
logo resolveu o problema.

O Senado está aprovando a inclusão da
saudosa Zilda Arns, natural ali de Forquiíhlnha, no

Q:. Livro dos Heróis, onde já está a nossa Anita.

A dedicação dos proprietários e funcionários da
Laguna Navegação, pôde ser conferida nestes dias de
dificuldades 'provocadas pelas questões do ciclone, mas
fazendo a travessia do Magalhães a região da Ilha,

Um passarinho nos contou que pode ser publicada
, ainda hoje, 20, o edital de licitação para pavimentação de

acessos entre a SC-1oo e as praias de Ypuã, Galheta e outras. lo

r------,.

I 'A desgraçada Covid,
I continua atacando na

I cidade, registrando
na quarta-feira, 18,

I nada menos que 20

I novos infectados.

I Lembrando que em

I
abril foram 88 e um

óbito, março 243 e
I 2 óbitos, fevereiro
I 736, com 9 óbitos e

I em janeiro, absurdos

I 2.310, com oito
, óbitos. Ruim, é que a
I secretaria de Saúde
I
•
I
I
I

não faz "andar," a

vacinação da quarta
dose para os idosos,
tendo empacado
para quem tem
mais de 80 anos.

- - ---_ ..

De roupa nova: pois então, a nossa querida Sociedade Musical União dos Artistas,
que na sexta-feira, 20, teve seus diretores em reunião com o seu presidente de honra,
engenheiro Sidney Soccas Ribeiro, já definiu pela aquisição de seus novos uniformes.

o. bairro Bentos, de hoj�, �Q a.domingC), .22,
promove a,festa de Santá R.i�. de Çássia.

Acompanhado do eficiente Bruno Marçal, no sábado,14,
à ex-vereador Peterson Crippa, foi o entrevistado no lóta
Raulino e o Cidadão, pela Rádio 'Hits, FM-87.9, que já anuncia

para o programa de amanhã, 21, das 9h30 às 11h30, uma mesa

redonda composta por representantes de alguns bairros de
, Laguna, especialmente dos pecuaristas da região da Ilha, Ricardo
Ramos e Leonardo de Bem, além de integrantes de grupos de

watssap - os linguarudos e hospício lagunense (Sérgio Honorato,
Manoel Izidio de Melo, Paulo César Rodrigues, Bruno Marçal e

Peterson Nascimento.
Ainda sobre rádio: muito bom o Jornal da Difusora, FM 91.5,
às sete da manhã, 'com produção e apresentação dê André Luis
e Luiz Cláudio.
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FESTA DE NOSSA SENHORAAUXILIADORA
De 20 a 29 deMaio, no bairro Progresso

cantos: Grupo Aliança.
21h30 - Música ao vivo corri Los Pepes .

28/05 (Sábado)

Programação
. Hoje, 20
.7"",
.

20h - Carreata com a Imagem de Nossa Senhora Auxiliadora,
percorrendo as ruas da cidade.

Amanhã,21
20h - Missa novena celebrada pelo Padre Itamar FaíscaNunes, vigário

da Paróquia Santo Antônio dos Anjos de Laguna, com a participação
dos Festeiros 2021. Nos Cantos: Irmandade Santo Antônio dos Anjos.
21h30 - Apresentação do Studio Voga - Turma de Fitdance, com a

Instrutora credenciada Isabool Martins e TUrma de Dan-Sa (Daniel
Saboya), com a Instrutora credenciada San Espíndula. 22h - Música ao

-vivo com Ed Carvalho.

Domingo,22
9h - Pedalando com Nossa Senhora Auxiliadora. A imagem de Nossa

Senhora percorrerá as ruas da cidade juntamente com os ciclistas. As

T ,f,amisetas estão a venda com os Festeiros ou na Secretaria da Igreja,
ao preço de R$ 15,00 + lkg de alimento. 19h30 - Missa novena das

Crianças, celebrada pelo Padre Antônio Rech, Vigário da Paróquia
Nossa Senhora dos Navegantes de Laguna, com a participação da

Catequese. Nos cantos: Coral Infantil Pequeno Gigante. 21 h3 O -

Contação de histórias para as crianças com Karmensita A. da Rocha
Cardoso.
23/05 (Segunda-Feira)

19h30 - Missa novena, celebrada pelo Padre Pedro

Damázio, Pároco da Paróquia Nossa Senhora
Bom Parto de Sangão, com a participação do
Movimento de Irmãos. Nos cantos: Movimento

19h30 - Transladação da imagem de Nossa Senhora Auxiliadora,
saindo da residência da Festeira Izabel Uliano, na Rua Lauro Carneiro,
n" 420, Bairro Esperança, passando pelas Ruas Prefeito Gil Ungaretti,
Rua Osmar Cook, Travessa Mario Matos, Rua Tiradentes e Avenida
Calistrato Muller Salles, com a participação da Banda União dos
Artistas. Na chegada, Missa Novena celebrada pelo Padre Lenoir
Steiner Becker, Pároco da Paróquia Santo Antônios dos Anjos de

Laguna. Nos cantos: Grupo Fé e Canção.
21h30h - Espetáculo Ciclos, apresentado por Studio Voga.

29/05 (Domingo)
12h - Tradicional Almoço Festivo.
17h30 - Procissão com a Imagem de Nossa Senhora Auxiliadora

pelas ruas de costume. Na chegada, Missa Novena celebrada pelo Padre
Itamar Faísca Nunes, Vigário da Paróquia Santo Antônio dos Anjos de

Laguna, com a nominata dos Festeiros 2023. Nos cantos: Coral Santo'
Antônio dos Anjos.
21h - Apresentação da Academia Flexion.

de Irmãos Santo Antônio.
24/05 (Terça-Feira)

19h30 - Missa Novena festiva em homenagem a

Nossa Senhora Auxilíadora, celebrada pelo Padre
Daniel Pagani, Pároco da Paróquia Nossa Senhora
da Conceição de Urussanga, com a participação
Apostolado da Oração. Nos cantos: Família Preuss.

21h - Apresentação da Oficina de Teatro Arte & Educar.
25/05 (Quarta-Feira)
r, 19h30 - Missa novena, celebrada pelo Padre Itamar
Faísca Nunes, Vigário da Paróquia Santo Antônio dos Anjos
de Laguna, com a participação do Terço dos Homens de nossa

comunidade. Nos cantos: Grupo Vozes em Movimento.
21h30 - 1 a noite do Bingão de Prêmios.

26/05 (Quinta-Feira)
19h3 O - Missa novena, celebrada pelo Padre José Francisco

-da Silva, Vigário da Paróquia Santa Bárbara de Criciúma, com a

participação dos Ministros Extraordinários da Comunhão. Nos cantos:

Família Damázio.
21h30 - 2a noite do Bingão de Prêmios.

27/05 (Sexta-Feira)
.19h30 - Missa novena, celebrada pelo

'Marcos Henrique Ferreira, Administrador da Casa de
Assistência ao Egresso Definitivo de Criciúma, com a

participação do Grupo de Oração .Divina Misericórdia. Nos

lialeGD
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, nO 119 483644-0473
Bairro Progresso· Laguna/Se 99610-4100·

galego.madeiras@hotmail.com CQDSlIJle DOISQArq;uikto.

I ;ztt;k©@](f2Jt@1,
MODA e Ace.sSORIOS

A LOJA DA MULHER
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GERENTE DE EDUCAÇAO RETIRA VIGILANTES DO
ANA GONDIN E COLOCA NO' COMENDADOR ROCHA

Confira o resumo da 6a Sessão extraordinária do 20 Período de 2022 e da 19a Sessão ordinária de 16/05/2022

GRANDE EXPEDIENTE

Kleber Rosa: Falou no processo de licitação da

rodovia Ageu Medeiros (que liga Tubarão a região do

Farol, é bom que registre), que estava no Tribunal de

Contas e que teria sido liberado. Parabenizou o prefeito
Samir, o governador Moisés e os vereadores, que

['.abraçaram a causa. Também comemorou a liberação
dos recursos para pavimentação do acesso da BR-101 à

Praia do Sol e dali para a Praia do Gi. Comentou que pelo
menos mais 10 ruas serão pavimentadas no Mar Grosso,
com recursos do governo do estado, sem contrapartida da

prefeitura. Destacou o bom relacionamento do prefeito
com o governo e que isso vai resultar em mais de 36 ruas

a serem licitadas esta semana, disse. Pediu que a imprensa
de Laguna divulgue as obras que serão realizadas neste

governo, entre outras afirmações.
Já o Vereador Rodrigo Bento comentou o seu voto

na sessão extraordinária, e que a explicação do vereador
Patrick Mattos, detalhou a importância da aprovação da
emenda do vereador Kleber. Lamentou a situação adotada

pela coordenadora regional de Educação, professora
Renata, que teria retirado os vigilantes da Escola Ana

Gondin, no Magalhães e levado para a Esco la Comendador

Rocha, no bairro Progresso. Disse que teve uma conversa
com a coordenadora e a convidou a ir na sessão da Câmara

'-para dar mais explicações. Destacou a manifestação da

secretária. de Educação, Juliana Fagundes,que disse que
Laguna já tem gestão democrática, ao contrário do que
dizem alguns gestores que estariam colhendo assinaturas
dos pais, para então afirmar: O Vereador lembrou que
os 22 diretores estão no cargo por indicação política,
não por escolha da comunidade escolar. Tem diretores
que estão chateados, mas que tem que respeitar o lado
pessoal de cada um. Rodrigo ainda destacou um evento

(de baterias) realizado domingo, 15) na Praça Republica
Juliana, onde o povão estava participando. Fechou a sua

fala, parabenizou o prefeito pelo evento.

PROJETOS VOTADOS NA 63 SESSÃO
EXTRAORDINÁRIA (Realizada às 17h45)

Projeto de Lei Complementar n. 0015/2022
�UTOR: Poder Executivo
I<:MENTA: CRIA GRATIFICAÇÃO ESPECIAL
PARA OS AUXILIARES DE ENFERMAGEM
E TÉCNICOS DE ENFERMAGEM QUE
TRABALHEM NA ESTRATÉGIA DE SAÚDE
DA FAMÍLIA - ESF, CENTRO MATERNO,

EPIDEMIOLOGIA, POLICLÍNICA E CAPS E D�
OUTRAS PROVIDÊNCIAS
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de Lei

Complementar tem por objetivo alterar a Gratificação
dos Técnicos e Auxiliares em Enfermagem que atuam

em jornada de 8 (oito) horas no ESF, bem como criar
a Gratificação para os Técnicos e. Auxiliares em

Enfermagem que atuam em jornada de 6 (seis) horas
no Materno Infantil, Epidemiologia, Policlínica e

CAPS. Considerando a necessidade de readequação
da Gratificação Especial aos Técnicos e Auxiliares em

Enfermagem que cumprem a jornada de 8 (oito) horas
diárias no ESF, bem como assegurar a mesma. gratificação
aos demais servidores que atuam nos outros programas
e .locais, tais quais, Centro Materno, Epidemiologia,
Policlínica e CAPS encaminhamos o presente projeto de
lei para a devida valorização dos servidores. Quanto aos

Técnicos e Auxiliares em Enfermagem com jornada de 8

(oito) horas diárias, que são 36, já recebiam a gratificação
de R$500,00 pela. Lei Complementar n° 315/2015, logo
o impacto financeiro será de R$18.000,00 ao mês. Aos
demais 23 Técnicos e Auxiliares em Enfermagem com

jornada de 6 (seis) horas que não recebiam qualquer
gratificação, o impacto será de R$20.000,00 ao mês."
PROJETOS APROVADOS POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementar n. 0016/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: ALTERA A GRATIFICAÇÃO POR
ASSIDUIDADE E PERMANÊNCIA PARA
OS MÉDICOS DA ESTRATÉGIA DE SAÚDE
DA FAMÍLIA - ESF, PARA GRATIFICAÇÃO
POR PRODUTIVIDADE, ASSIDUIDADE E

PERMANÊNCIA PARA OS MÉDICOS DA
ESTRATÉGIA DE SAÚDE DAFAMÍLIA-ESFE DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS: "

JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de Lei

Complementar tem por objetivo alterar a Gratificação por
Assiduidade e Permanência para os Médicos da Estratégia
de Saúde da Família - ESF, para uma nova gratificação,
qual seja, a Gratificação por Produtividade, Assiduidade
e Permanência para os médicos da Estratégia de Saúde
da Família - ESF. Isso porque, o novo modelo de
financiamento do Ministério da Saúde, trata a questão da

produtividade médica corno de suma importância para o

repasse de recursos aos municípios. Além disso, no atual
cenário nacional, e principalmente no regional, há grande

demanda e pouca oferta de profissionais médicos para
atuarem no Programa de Estratégia de Saúde da Família
- ESF (atenção básica). Atualmente há baixa procura
pelos profissionais médicos para atuar nos serviços
públicos de saúde ambulatoriais, o que se intensificou

pós pandemia, como se pode observar pelo baix�:
índice de inscrição desses profissionais nos processos
seletivos atualmente realizados pelo município. Sendo
os profissionais médicos essenciais para a prestação dos

serviços de saúde à população, principalmente na rede
de atenção básica, portanto, é que se faz necessária a

instituição da presente gratificação. Frisa-se, ainda, que
a questão da produtividade será levada em consideração
para que os profissionais possam perceber a gratificação,
e será avaliada por protocolo específico, a ser definido

.

em regulamentação própria. Portanto, para que se possa
continuar a prestar os serviços públicos de saúde à

população, se faz necessária a aprovação do presente
projeto de lei complementar, que ora encaminho aos

ilustres vereadores para deliberação e aprovação."
.

Discussão/segunda Votação: APROVADO POR
UNANIMIDADE

PROJETO VOTADO NA 193 SESSÃO ORDINÁRIA
(Realizada às 18h)

Prestação de contas do Prefeito referente ao exercício
2019
EMENTA: PRESTAÇÃO DE CONTAS' DO
PREFEITO MUNICIPAL REFERENTE AO
EXERCÍCIO 2019 - PROCESSO @PCP 20/00470780
PARECER DO TCE: "O TRIBUNAL DE CONTAS DCl,.l.,.
ESTADO DE SANTACATARINA, reunido nesta data,em
Sessão Ordinária, com fulcro nos arts. 31 da Constituição
Federal, 113 da Constituição do Estado e IOe 50 da Lei

Complementar (estadual) n. 202/2000, tendo examinado
e discutido a matéria, acolhe, o Relatório e a Proposta
de Parecer Prévio do Relator, aprovando-os: 1. EMITE
PARECER recomendando à egrégia Câmara Municipal
Laguna a aprovação das contas anuais do exercício de
2019 do Prefeito, Sr. Mauro Vargas Candemil, [com as

seguintes ressalvas]
Confira as ressalvas do TCE no link:

https://www.camaradelaguna.se.gov.br/softcam/
popup/index.php ?pagina=pasta_ digital&documento_
tipo=proposicao&documento= 130 11
Discussão/Única Votação: APROVADO POR·
UNANIMIDADE

.

PARCELA ÚNICA
COM DESCONTO:
15% ATÉ .. 23 DEMAR/22

PARCELADO EM 6X
SEM DESCONTO
2a Parcela • 22ABR/22
3a Parcela • 21 JUN/22
4a Parcela • 22AGO/22
sa Parcela. 200UT/22

.

6a Parcela. 19 DEZ/22

Contribuir para
desenvolver!
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Perfil
� JOÃO OTÁVIO
PEIXOTO
DA SILVA
Nomês dejulho teremos lagunense

brilhando na Copa América de Fut7.
Aos 31 anos, o atleta e educador

físico João Otávio Peixoto da Silva tem se destacado cada vez mais
no cenário nacional desse esporte.

Filho de Claudia Peixoto e João Carlos da Silva, o focalizado

sempre foi um entusiasta pelo tema: "Comecei ainda criança,
despretensiosamente, com aquele fascínio natural de menino. Aos
18 anos, tive a oportunidade de começar ajogar no time de futsal da

Unisul, no SUB 20. Anos depois, já formado em Educação Física,
segui atuando no futebol amador da região", recorda.

Em 2020, o convite de um amigo que estava retornando de

Portugal, provocou uma verdadeira revolução na carreira de João
Otávio: "Surgiu a oportunidade de uma vaga no time de Fut 7

(futebol' de salão) da Chapecoense. O time felizmente teve um

excelente rendimento no decorrer dos' anos e dos campeonatos que
fomos participando", destaca.

Com o passe valorizado e destaque nas partidas, o jogador recebeu
a proposta do time Jardim das Palmeiras, da grande Florianópolis:
"O técnico da Chape acabou sendo contratado pelo Jardim e me

fez o convite para acompanhá-lo. Apostei no projeto apresentado e

seguimos firmes, treinando e consolidando o nome do time".

A. convocação para Copa América foi uma grande surpresa:
"Confesso'que não esperava e fiquei muito feliz quando recebi o
contato e vi meu nome na lista. Me apresento em São Paulo a partir

do dia 20 de julho e sigo coin a seleção para Buenos Aires, onde será
realizado o torneio".

Quando não está envolvido com os treinos e partidas, João Otávio
concentra o conhecimento e dedicação na sua escolinha de futébol: "É
gratificante poder transmitir um pouco do que sei e colaborar com o

amadurecimento dos meninos, não,apenas no esporte, mas' nos valores
para o dia a dia".
Nas horas de folga, acredite, ele ainda encontra tempo para "respirar

futebol": "Não há distração melhor do que reunir os amigos e jogar
uma partida de forma descontraída. É um dos prazeres que não abro
mão. Fora isso, também não perco minha rotina de treinos na academia
e aproveitar os momentos de raro descanso na companhia da família".

� Colaborar para que o time Jardim das Palmeiras cresça cada vez

mais, não apenas no âmbito nacional, mas também internacional. Continuar
trabalhando e mantendo o alto nível para próximas convocações. Como

professor, dar continuidade aos trabalhos com meus alunos na escolinha de

futebol, transmitindo ensinamentos e 'colaborando na evolução deles como

atletas e seres humanos.

� Os títulos conquistados até aqui e toda caminhada de

superação. Cada lesão q_ue já sofri e as recuperações, toda resiliência, me
fez chegar até aqui.

� Fortaleza e Rio de Janeiro.

(jYi}mftJj Gosto de treinar. Cuidar do corpo colabora não apenas para o meu

físico, mas também para qualidade de vida.

®ül� Disputar uma Copa do mundo representando nosso país.

� G� É difícil falar de nós mesmos, mas acho que
minhas maiores virtudes são a persistência e a determinação. Como defeito
cito a teimosia.

.
.

�@� Gosto de jogar bola. com ós meus amigos. É uma

forma de estar próximo deles e fazer o que gosto.

� Adoro o campo. Estar jogando é muito bom. Também gosto de
estar na minha casa;

t:imJ:!)\w!) illIiIB Minha família.

COl.ETA DOMICiliAR itr L���fdm�JO
Realizamos O seuexame mlj LAGUNA

no conforto da sua casa! Dr. Nilson Algarves
CRF-SC 1028

.

Dra. Angela Maria B. Algarves
CRF-SC 1023

Dr. Francisco Augusto B. AlgarvesInformações via WhatsApp (48) 99843-9493!9

www.laboratoriolaguna.com.br O®l/Iaboratoriolaguna

'JLKids Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

NICOLAS MATIAS MARTINS comemorou a chegada
dos seus sete aninhos, recebendo o carinho da mamãe

Alessandra e do papai Alisson Martins.

MAITÊ
PEDRO
GARIBA

completou sete

anos. É filha de
Samara Pedro
Costa e Walmor
Turibio Gariba,

EST. 2021

DOCA3
Gastrobar

(48) 999Q6-1434
Gastronomia refinada, drinks
variados e amizades sinceras.

Aberto no Mercado Público de Laguna,
todos os dias, das 11 às 23h.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



BIBLIOTECA
ITINERANTE
Incentivar a leitura
é preciso desde os

primeiros anos

de vida. Pensando
nisso, a equipe
do Centro de
Educação Infantil
Padre Augustinho
lançou o projeto
"Ação Biblioteca
Itinerante
a Leitura em

Movimento" . Liderada pela equipe dóMaternal I, a iniciativa conta com a comunidade

lagunense na doação de livros infantis que irão colaborar na realização de atividades
escolares como fichas de leitura, sacolas viajantes, tenda literária e espaço de contação i",.,

de histórias. Os pontos para coleta são oAlthoff e Tieli Supermercado, MercadoMape,
Academia Pró-Fit e no próprio CEI PadreAugustinho. .

�""II!'!II!"�!"!!'"

SEMANA HARRYPOTTER NO SESC

Apaixonados por Harry Potter tem encontro marcado na Casa de

Cultura do Sesc na próxima semana. Uma programação especial
está agenda. Confira:
segunda-feira,23
18h - Encontro com leitores

Quarta-feira, 25
18h - Encontro com apreciadores "Coleções e Personagens"
Dia28
10h - Oficina "VarinhaMágica". Inscrições com investimento a

partir de RS 10,00.
Mais informações através do whatsApp (48)991661871

?:ganização do Moto Laguna confirmou essa semana a 9a
dição do evento de inverno. A data escolhida foi o dia 2 de julho,
gora em novo local, no Ravena Cassino Hotel. A programação
?mpleta de shows e atrações deverá ser lançada nos próximos
las nas redes sociais.

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 20 DE MAIO DE 202� 115 J:i);
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Foi dada a largada
para degustação da
deliciosa tainha. Até
o próximo dia i5 de
junho, restaurantes
como Atlântico Sul,
Mix Restaurante e

Chopperia, Geraldo
Restaurante e Doca

3 disponibilizam
a deliciosa iguaria
no cardápio. Vale

conferir!

DOê UM LIV�O INFANTIL!

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.
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PIZZARIA DA PRAIA
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- Delivery Fone (48) 3647-0585.
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CARTAO

Fone(48)3644-4293
eontato@ibbio.com.br
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